



## GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS

### *Pleno Ordinario 18 de noviembre de 2016*

En el pleno del pasado mes de septiembre, elevamos una pregunta relativa a la residencia Dolorcita de la Huerta.

El Sr. Alcalde informó de la reunión mantenida al respecto con la Sra. Consejera de Igualdad y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía, indicando que la Residencia está sujeta por parte de ellos a unas adaptaciones, que están trabajando en ese proyecto, que será financiado con Fondos FEDER, y esperan poder realizarlo a lo largo del primer semestre del año 2017, para luego organizar el traslado. Asimismo el sr. Alcalde comunicó que pediría tal compromiso por escrito.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA**

- ¿Qué sabemos al respecto de la comunicación de ese compromiso por escrito?

Portavoz Grupo Popular  
M. Carmen Espada Rey